



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Donner

En cette période de l'année, nous sommes sollicités de toute part. L'Église aussi vous sollicitera pour pourvoir à ses nécessités matérielles (Denier de l'Église pour la rétribution des prêtres et laïcs en charge ecclésiale, et Chantiers du Cardinal pour les bâtiments), et pour aider nos frères dans le besoin (Secours Catholique). Que toutes ces sollicitations nous poussent à donner. C'est une des caractéristiques de l'homme et du chrétien. Pour exister, on ne peut tout garder pour soi. Il ne s'agit pas de se mettre dans la gêne, mais de « partager avec son frère pour rétablir l'égalité ». C'est aussi un sens de notre responsabilité vis-à-vis de l'Église. Mais « que chacun donne selon la décision de son cœur, sans chagrin ni contrainte, car Dieu aime celui qui donne avec joie » (2 Co 9). Donner peut se décliner d'ailleurs de multiples façons, on peut donner de l'argent, de l'amitié, de son temps, de soi-même... Des temps de prière ou de partage de la Parole nous seront proposés. Ils nous aideront à remercier le Seigneur pour les dons reçus et à trouver cette lumière du Christ pour notre propre vie et pour ce partage fraternel y compris matériel.

Que cette période de l'Avent riche en dons de toutes sortes nous prépare ainsi à recevoir Celui qui s'est donné à nous.

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Geneviève Vallat

Geneviève, fresnoise et paroissienne depuis 45 ans, fêtera ses 80 ans l'année prochaine. Elle s'est rendue disponible pour apporter le témoignage de sa mission de bénévole au Secours Catholique depuis une vingtaine d'années.

« Une fois mes deux enfants autonomes, j'avais dans l'idée, au départ, d'apporter de l'aide avec mes connaissances de couture. Je me suis donc engagée à la réfection et à la distribution de vêtements au sein du Secours Catholique. Lorsque le local a fermé, j'ai naturellement apporté mon aide au collectif jumelé d'assistantes sociales et d'infirmières qui soutient quelques familles par l'hébergement.

J'assure aussi une permanence à l'épicerie sociale et mon mari y apporte son concours comme comptable bénévole.

Au cours de ces vingt années, j'ai aidé dans bien d'autres services qui nécessitent présence et permanence.

La disponibilité sur la fréquence et la longue durée est ce qui est le plus difficile. La précarité des jeunes et des familles est grandissante et cela me mine, j'en rêve parfois même la nuit. La seule satisfaction que l'on reçoit personnellement, c'est quand on a réussi quelque chose, alors on est heureux.

J'ai aussi des grands moments de bonheur et de détente lorsque je participe au groupe des mamies bénévoles qui gardent les bébés et petits enfants pendant la gym des mamans à la MJC. *Mon Dieu, aide moi à avoir la force de soutenir les autres* : c'est la prière que je dis naturellement dans mon quotidien. »

Propos recueillis par Nathalie Kohler

Agenda

Samedi 26 novembre

10h30 : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne

10h30 : atelier de formation aux lectures à Rungis

Samedi 26 / dimanche 27 novembre

Entrée en Avent

Lundi 28 novembre

19h30 : répétition du groupe chant et musique à Fresnes

Vendredi 2 décembre

19h30 : messe à N-D de la Merci suivie d'un temps d'adoration

Samedi 3 décembre

18h30 : messe à Rungis, à l'occasion de la fête des Saints Martyrs du Vietnam, suivie d'un apéritif et d'un concert à 20h

Ceci vous concerne

Concert à Rungis

A l'occasion de la fête des Saints Martyrs du Viet Nam, les jeunes du foyer St-Grégoire vous invitent à un concert le samedi 3 décembre à 20h à l'église de Rungis.

50 ans de Vatican II

Conférence : La convocation du Concile et son démarrage, un événement dans la vie de l'Église.

Gaudium et Spes, un renouvellement du rapport de l'Église au monde le 24 novembre de 20h30 à 22h30 au lycée Teilhard de Chardin à Saint-Maur-des-Fossés

« Prison : entreprise d'insertion ? »

Dans le cadre des 18èmes Journées Nationales Prison 2011, soirée-débat le mardi 22 novembre à 18h15 à la Grange Dimière, 41 rue Maurice Ténine à Fresnes.

Cercle de Silence

La Fraternité Val de Bièvre vous invite à manifester votre soutien aux migrants : venez participer quelques minutes ou la demi-heure, comme tous les premiers samedis du mois, hors vacances scolaires, le samedi 3 décembre de 11h à 11h30, rue Guichard à Cachan.

Chantiers du Cardinal

Quête spéciale le week-end des 3 et 4 décembre.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-18h30
mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Geneviève Brisset, Denise Ailloud, Thibault Schmitt, Georges Blanc et Claire Malaviale.

~ ~ ~

Nouveau missel

Les nouveaux missels du dimanche sont arrivés, ils sont en vente à l'accueil et à la sortie des messes au prix de 9 €

Des roumains près de chez nous

Depuis presque un an, un groupe de bénévoles, en lien avec le Secours Catholique et certaines paroisses de notre secteur, accompagnent des familles roumaines implantées sur le territoire de Wissous, à proximité du centre technique de Fresnes.

Victimes de discrimination en Roumanie une douzaine d'adultes, ainsi qu'une douzaine d'adolescents et de jeunes enfants ont quitté leur pays pour des raisons économiques ; ils souhaitent travailler honnêtement et vivre en paix en France. Leurs ressources proviennent de la revente officielle de la ferraille qu'ils récupèrent proprement dans les encombrants. Le groupe de bénévoles les accompagne dans leurs démarches administratives et médicales

et cherche à éviter l'expulsion demandée par la ville de Wissous dont ils sont menacés actuellement.

Malgré les difficultés que cela représente pour les adultes, les plus jeunes enfants sont scolarisés et tous s'efforcent d'améliorer leur connaissance du français. Des ateliers sont organisés au sein de la paroisse N-D de la Merci pour les aider à progresser.

Tous ceux qui ont été amenés à les rencontrer sont convaincus que ces familles sont attachantes, méritantes et dignes de l'intérêt qui leur est porté.

Un climat de confiance réciproque peut s'instaurer même avec des conditions de vie très différentes.